



KiKA zeigt „Durch die Wildnis
– Das Abenteuer deines Lebens“
ab 18. September 2017,
montags bis donnerstags um 20:10 Uhr.

STATEMENT DER REDAKTION

Vor nunmehr sieben Jahren saßen wir in der Redaktion zusammen und überlegten, worin für ein Kind von heute noch das ultimative Abenteuer bestehen könnte. Je länger wir sprachen und je weiter wir dachten, desto mehr wurde uns klar, dass für die junge Generation von heute das echte Abenteuer nicht in einem „mehr davon“ sondern wohl eher in der Reduktion liegen dürfte: Verzicht als Erkenntnisgewinn und Eigenverantwortung statt Dauerbetreuung.

So entstand das Konzept von „Durch die Wildnis“: Vier Wochen lang kein Handy, keine Familie und Freunde und keine Annehmlichkeiten der Zivilisation. Das war für unsere 14- bis 16-Jährigen sicher eine gewagte Herausforderung, vor der alle großen Respekt hatten.

Dass wir damit anscheinend genau den Nerv der Zeit getroffen haben, zeigt der Erfolg, mit dem unser Format nun schon in die 4. Staffel geht. Tausende von Zuschriften und Bewerbungen haben uns auch diesmal wieder erreicht. Offenbar bietet „Durch die Wildnis“ viel von dem, was Kinder und Jugendliche sich wünschen: Eine Portion Freiheit und Abenteuer weitab vom Alltag und der medialen Dauerberieselung, ein Team, das zusammenhält, auch wenn es mal anstrengend wird und Herausforderungen, bei denen es nicht nur auf Geschicklichkeit und Mut ankommt, sondern auch auf Einfallsreichtum und Teamwork. Jeder zählt und jedes Talent kommt zum Einsatz.

Nach Norwegen, Rumänien und den Kanarischen Inseln führt die vierte Staffel von „Durch die Wildnis“ unsere Abenteurer in die südspanische Sierra Nevada. In dieser abwechslungsreichen Landschaft mit schroffen Gebirgszügen, Hochebenen, wüstenähnlichen Steppen und lichten Wäldern finden die Sechs alles, was die Natur so herausfordernd und gleichzeitig so faszinierend macht. Sie werden Hitze und Kälte erleben, ihr Camp auf steinigem Boden und in windumtosten Gebieten aufbauen müssen und wunderbare südliche Nächte schlafend unter freiem Himmel verbringen.

Die sportlichen Herausforderungen werden ihnen wieder alles abverlangen, doch mit Unterstützung des mittlerweile legendären Coaches Tobi und einer guten Portion Teamgeist werden sie auch diesmal erfolgreich sein und das Abenteuer ihres Lebens erleben.

Patricia Vasapollo
Leitung Kinder- und Familienprogramm hr



PRODUKTIONS DATEN

Leitung hr:	Patricia Vasapollo
Redaktion hr:	Steffi Fehnle, Tanja Nadig
Produktionsleitung hr:	Joheina Hamami
Leitung E+U TV:	Georg Bussek, Alexander Freisberg
Buch und Regie:	Bettina Herzer
Autor:	Georg Bussek
Redaktion E+U TV:	Bettina Herzer
Kamera:	Beate Werheid, Ann Kathrin Steffens, Bärbel Zibold, Jonas Dickmeis
Ton:	Jasmin Brünnecke, Jan Bürger, Sascha Bandel, Martin Schulze
Aufnahmeleitung:	Johannes Block, Oliver Spinedi

Eine Produktion von E+U TV Film- und Fernsehproduktion im Auftrag des Hessischen Rundfunks in Koproduktion mit dem rbb.

DURCH DIE WILDNIS

Durch die Wildnis 2017 – Sierra Nevada

Für drei Mädchen und drei Jungs im Alter von 14 bis 16 Jahren heißt es 2017: Auf zum Abenteuer ihres Lebens. Vier Wochen lang schlagen sich Justus (16), Luissa (15), Konrad (14), Jessica (14), Dominic (15) und Marie (14) allein durch die wilden Gegenden der südspanischen Sierra Nevada. Sie erleben einsame Hochebenen, atemberaubende Schluchten, raue Küsten und tosende Wasserfälle. Und das alles ohne Eltern und Freunde aber auch ohne Computer, Handys, Toiletten und weiche Betten.

Wildniscoach Tobias Ohmann (39) bringt der Gruppe das Handwerkszeug für das Wildnisabenteuer bei. Immer wieder stellt er Aufgaben, begleitet die Sechs bei besonderen Herausforderungen und achtet darauf, ob sie mit den hohen Anforderungen klarkommen. Denn für „Durch die Wildnis“ braucht es körperliche Fitness und soziale Kompetenz.

Wichtig ist bei „Durch die Wildnis“ nicht nur das Erreichen des geographischen Ziels – sondern auch der Weg ist das Ziel. Die Sechs müssen sich organisieren, miteinander arrangieren und orientieren. Wie kommen sie in der Gruppe klar? Und wie bewältigen sie die Herausforderungen der Natur beim Überqueren wilder Schluchten, beim Klettern und Höhlenerforschen? Am Ende der Tour, wenn alle Herausforderungen bewältigt sind, wartet eine große Überraschung auf die sechs Teenager. Vieles wird sich für sie verändert haben und sie werden die Welt mit ganz anderen Augen sehen.

Die Doku-Reihe ist eine Produktion der E+U TV Film- und Fernsehproduktion im Auftrag des Hessischen Rundfunks in Koproduktion mit dem rbb. Verantwortliche Redakteure bei FS Kinder, Familie und Service des hr sind Steffi Fehnle und Tanja Nadig, die Leitung hat Patricia Vasapollo inne.

DIE PROTAGONISTEN

Justus – Mit seinen 16 Jahren ist Justus aus Hessen der Älteste im Wildnisteam. Trotz seiner unbestreitbaren Anführerqualitäten ist ihm Teamgeist sehr wichtig und er hilft anderen, wo er kann. Er ist für jeden Spaß zu haben und liebt actionreiche Herausforderungen. In seiner Freizeit spielt er Football und unternimmt viel mit seinen Freunden.



Jessica – Die 14-jährige Schwäbin Jessi ist immer gut drauf. Sie ist eine echte Teamplayerin und hat immer einen tröstenden oder aufmunternden Spruch parat. Sie hat einen großen Freundeskreis und ist eine Sportskanone, die tanzt, turnt und Adrenalinkicks liebt. Sie freut sich sehr auf die Wildnis und ist sicher, dass sie so viel Spaß haben wird, dass für Heimweh keine Zeit bleibt.

Marie – Marie ist 14 Jahre alt und kommt aus der Nähe von Koblenz. Sie ist ein fröhlicher Mensch, der gerne lacht und immer eine unterhaltsame Story auf Lager hat. Sie hat schon viel erlebt, wurde mit sechs Jahren adoptiert und lebt mit einem weiteren Adoptivbruder in einer großen Familie. Sie sprudelt vor Ideen und ist voller Vorfreude auf die Wildnis, obwohl sie Höhenangst hat.



Luissa – Die 15-jährige Luissa weiß genau, was sie will. Sie reitet, seit sie denken kann und spielt Schlagzeug. Die sympathische Hamburgerin kann es gar nicht erwarten, in die Wildnis zu reisen und dort mal vier Wochen ohne Schminke und Spiegel zu leben. Sportliche Herausforderungen findet sie super, besonders wenn sie mit Höhe zu tun haben. Denn Höhenangst kennt sie nicht.



Dominic – Der 15-jährige Münchner Dominic geht Dingen gerne auf den Grund. Oberflächlichkeit hat bei ihm keine Chance und er überlegt genau, bevor er etwas sagt. Er hat den grünen Gürtel im Judo und ist für alle Outdoor-Aktionen zu haben. Klettern und Abseilen an steilen Hängen sind für ihn kein Problem – er hilft dabei sogar gerne anderen.



Tobias Ohmann ist unverzichtbarer Teil des Wildnis-Abenteuers und genießt bei den Kindern mittlerweile Kultstatus. Der 39-jährige Diplom-Sportwissenschaftler aus Köln ist spezialisiert auf die Betreuung von Outdoor-Touren und arbeitet als Teamtrainer und Erlebnispädagoge. Seine Arbeit führt ihn unter anderem nach Island und Kanada, um dort Wander- und Kanutouren zu begleiten.

Wildniscoach Tobi



Konrad – Konrad ist 14 Jahre alt, kommt aus einem Dorf bei Rüdesheim und ist handwerklich mit allen Wassern gewaschen. Er kann Feuer machen und kocht gerne. Konrad ist sehr sportlich, ein guter Turner und freut sich total auf spannende Aktionen. Mit seinen lustigen Sprüchen sorgt er immer wieder für Spaß und gute Stimmung.

